

GR Thomas Rajakovics

23.01.2014

A N T R A G

Betr.: Grillstelle in der Augasse nahe der Mur

Im Oktober waren Vertreter der Aktivbürgergruppe von „Gesunder Bezirk Gösting“ mit 64 Unterschriften aus der Augassensiedlung, Augasse 100 – 108, beim Spatenstich der „Champagnersiedlung“ in Gösting und haben auf ihr Anliegen aufmerksam gemacht. Sie wünschen sich einerseits Tische zu den Bänken am Spielplatz, sowie östlich des Spielplatzes eine Grillstelle (oder Grillzone) und einen Trinkbrunnen.

Ich habe mir gemeinsam mit dem GR-Kollegen von der KPÖ, Eber, die Situation vor Ort angeschaut.

Im Prinzip würde nichts dagegen sprechen, außer dass ich die Anrainer dezitiert darauf aufmerksam gemacht habe, dass Grillstellen (Grillzonen) unweigerlich auch Lärmbelästigung nach sich ziehen.

Im Namen der Grazer Volkspartei stelle ich daher folgenden

Antrag:

Die zuständigen Stellen des Magistrat mögen prüfen inwieweit eine Ergänzung der Sitzgelegenheiten durch Tische möglich wären und ob eine Grillstelle (Grillzone) inklusive eines Trinkbrunnens an erwähnter Stelle realisierbar wäre.